

## OÖ-Challenge - Laufen, Walken, Wandern, Gehen und Radfahren - Wilhering macht mit!

In Kooperation mit Runtastic und den OÖNachrichten ruft das Sportland Oberösterreich zur „OÖ-Challenge“ auf. Ab 1. August können alle Gemeinden mit ihren Bürgerinnen und Bürgern Bewegungsminuten in den Sportarten Laufen, Walken, Wandern, Gehen und Radfahren sammeln und so gegen andere Gemeinden antreten.

Die fleißigsten Gemeinden, die nach 10 Wochen die meisten Minuten gesammelt haben, werden vom Sportland Oberösterreich geehrt.

### Die Teilnahme an der Challenge ist für jede/n Einzelne/n ganz einfach:

- Kostenloser Download der Runtastic Running-App, falls noch nicht vorhanden
- Verbindung des Runtastic Accounts auf [www.ooe-challenge.at](http://www.ooe-challenge.at)
- Auswahl der Gemeinde, für die aktive Minuten gesammelt werden sollen
- Aktivitäten aufzeichnen und los geht's!

Jede sportliche Minute wird von der App dokumentiert und auf dem Bewegungskonto der Heimatgemeinde gutgeschrieben. Auf der Homepage [www.ooe-challenge.at](http://www.ooe-challenge.at) sind die Top 3-Gemeinden und der eigene Status immer ersichtlich.

Bei einer gemeinsamen Abschlussveranstaltung werden die aktivsten Gemeinden in den vier Kategorien „0 – 2500 Einwohner“, „2501 – 5000 Einwohner“, „5001 – 10.000 Einwohner“ und „über 10.000 Einwohner“ ausgezeichnet.

**Veranstalter** Landessportdirektion OÖ  
**E-Mail** [sport.post@ooe.gv.at](mailto:sport.post@ooe.gv.at)  
**Web** [www.ooe-challenge.at](http://www.ooe-challenge.at)